

南阿蘇西小 学校だより 令和3年 4月15日 No1

令和3年度(2021年度)がスタートしました!

先週の4月8日(木)始業式の日、2年生~6年生の子どもたちは、「がんばるぞー」という新たな気持ちで登校してきました。まず始業式では、「今日は1年で言えば元旦にあたる日。この学年で新たな気持ちを持ち、これまでの自分の頑張りを振り返り、1年後の自分が、こんなことができるようになるという具体的な目標を立てる。」ということを話しました。そして「みんなで工夫したり、励まし合ったりして、このコロナ禍を乗り切ろう。」と呼びかけました。その後の大掃除では、翌日に控えた入学式で新入生を気持ちよく迎えたいという気持ちで、みんな一生懸命、掃除に取り組む姿があり、とても嬉しく思いました。思いやりのある子どもたちで素晴らしいことです。6年生は、さらに午後からも入学式の準備を頑張り、大変頼もしかったです。

ご入学おめでとうございます~第10回南阿蘇西小学校入学式~

4月9日(金)晴天のもと、16人のかわいい新入生が、新しい仲間入りをしました。担任の池田智子先生が新1年生の名前を点呼すると「はいっ」と元気な声で返事をしたあと、振り返ってきちんと挨拶をしていました。



とてもお行儀がよくて感心しました。そして、ご来賓のお祝いの言葉や6年生の歓迎の言葉があると、新1年生の子どもたちは、これから始まる学校生活を楽しみに目をキラキラと輝かせながら話をきいていました。新1年生を迎え、全校児童数145人の子どもたちと29人の職員と共に楽しい南阿蘇西小学校を築いていきたいと思います。

お世話になります ~今年度の担任、担当等~職員紹介~

子どもたちの笑顔と夢があふれる南阿蘇西小学校になるように、「南西小!ワンチーム」 で心を一つに頑張っていきます!どうぞよろしくお願いいたします。